
Anfrage nach §20 der Geschäftsordnung des Stadtrats von Speyer zur mündlichen Beantwortung in 
der nächsten Stadtratssitzung

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

Das Video der Stadtratssitzung vom 18.6.2020 wurde, wie das hier eingefügte Bild verdeutlicht, am 
23.11.2020 erneut hochgeladen. Es hat 48 Aufrufe keine Likes oder Dislikes. Ich frage Sie:

1. Warum wurde das Video erneut hochgeladen? 

2. Handelt es sich bei dem Video vom 23.11.2020 um das Originalvideo oder wurde etwas 
verändert? Wenn ja, was wurde verändert?

Bei der Durchsicht des Protokolls der damaligen Sitzung fehlt die Erklärung der 
Oberbürgermeisterin, dass Sie alle Antifaschistinnen seien.

(Tagesordnungspunkt ab Minute 16)

11. Stadtratssitzung Speyer - 18.06.2020 - YouTube

Deshalb frage ich Sie höflichst fürs Protokoll Ihre Einlassung von damals zu wiederholen.

3.Sind Sie, Frau Seiler, Antifaschistin? 

Sie haben im Juni letzten Jahres in der ersten Person Plural “Wir” gesprochen. Bitte sagen Sie noch 
einmal fürs Protokoll, wen Sie da gemeint haben.

https://www.youtube.com/watch?v=ODlEYIMAUxE


Vielen Dank für Ihre Antworten.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Höchst, MdB


